
ATA DA 232º REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DELEGADO DO PROGRAMA DE 1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM ODONTOLOGIA. 2 

No dia 04 de outubro de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se o Colegiado Delegado do Programa de 3 

Pós-Graduação em Odontologia, por convocação da senhora Coordenadora, na Sala H005, CCS. Os 4 

participantes da reunião estão descritos na lista de presença anexa. Aberta a sessão às 08h37min (oito 5 

horas e trinta e sete minutos), a Profa. Mariane agradeceu a presença de todos e seguiu para os pontos 6 

de pauta. Informes: a) Visita Professor Manoel da CAPES: foi realizada uma avaliação por parte 7 

dos professores presentes com relação à participação dos professores e alunos do programa, bem 8 

como suas interpretações das falas, atuação e orientações do Professor Manoel, ressaltando que grupo 9 

tem que trabalhar em conjunto, com coesão, para evoluir dentro da CAPES. Professora Ana Lúcia, 10 

complementa informando que o prazo final para preenchimento da Sucupira é dia 30/03/2025, 11 

ressaltando as férias dos professores em janeiro que vão deixar os meses de novembro, dezembro, 12 

fevereiro e março bastante atarefados. Destaca ainda a necessidade de se realizar uma reunião do 13 

colegiado pleno em novembro para iniciar as atividades da sucupira. b) Mudança da secretaria do 14 

programa: apresentação e boas-vindas oficiais para a nova secretária Nicole. 01) Apreciação da 15 

pauta: Professora Mariane solicita retirada do item 5 das atividades complementares do aluno Aurélio 16 

e a inclusão do ingresso no edital de aluno estrangeiro por solicitação do Professor Gustavo.  17 

Alteração da pauta aprovada por unanimidade. 02) Apreciação da ata 230: Aprovada por 18 

unanimidade. 03) Solicitações de qualificação: a) Solicitação de qualificação da mestranda Cintia 19 

Ronchi Lemos; b) Solicitação de qualificação da mestranda Heloisa Cavalcanti Soares; c) Solicitação 20 

de qualificação da doutoranda Gabriela Pasqualin Ghidini; d) Solicitação de qualificação da 21 

doutoranda Ana Clara Kuerten Gil; e) Solicitação de qualificação da doutoranda Joana Maia Moreira. 22 

Aprovadas por unanimidade.  04) Solicitações de defesa: a) Solicitação defesa de tese do doutorado 23 

de Sândyla Prata Paixão; b) Solicitação defesa de tese do doutorado de Karin Berria Tomazelli. 24 

Professora Mariane destaca que realizou no ano anterior uma listagem com todos os professores que 25 

constavam como colaboradores no programa, e foi orientado para que todos os orientados 26 

defendessem dentro do ano de 2024 para que esses professores colaboradores que já estavam na saída 27 

do PPGO não fossem para o próximo quadriênio. Que foi acordado no colegiado também não 28 

conceder prorrogação para esses alunos, considerando a questão do quadriênio. Ressalta então, ambas 29 

alunas que solicitam a defesa estão nesse grupo. Considerando esses apontamentos, a Professora 30 

encaminha para acordo dentro da reunião considerando que nenhuma dessas alunas tem as condições 31 

de publicação mínimas para defesa, mas é de interesse do programa a não prorrogação. Na sequência 32 

a Professora Ana Lúcia expõe as publicações das alunas e as revistas e os professores discutem as 33 

condições e situações das alunas no programa. Professora Ana Lúcia finaliza sua explicação sobre as 34 

condições das alunas e a Professora Mariane coloca a situação para aprovação. Aprovadas por 35 

unanimidade.  05) Aprovação de Relatório de Estágio Docência: Doutorando Aurélio de Oliveira 36 



Rocha. Aprovados por unanimidade. 06) Edital de aluno Estrangeiro: Professor Gustavo lê a ata da 37 

comissão da seleção de aluno estrangeiro avaliando a candidatura do aluno Mateo Xavier Ron 38 

Canelos para o curso de mestrado segundo edital 01/2024/PPGO, de seleção especial para candidatos 39 

estrangeiros de fluxo contínuo 2024/2025. Informa que após a conferência de todos os documentos, 40 

a comissão emitiu como resultado a aprovação com ingresso do aluno no primeiro semestre de 2025, 41 

conforme orientação do edital. Foi encaminhado que o resultado fosse publicado no site do PPGO e 42 

comunicação do aluno. Professora Mariane coloca a situação para aprovação. Aprovadas por 43 

unanimidade. 07) Solicitação de Prorrogação: terceira solicitação de prorrogação de prazo da tese 44 

do aluno Renato Quirino Ramos. O doutorando solicita a prorrogação do prazo de defesa, a partir do 45 

seu prazo atual (29/10/2024), apresentando a carta com justificativa, apresentação das atividades e 46 

produções acadêmicas realizadas até o momento. O doutorando está em regime de cotutela e necessita 47 

para sua defesa da presença dos orientadores de ambas instituições. Segundo a carta com justificativa: 48 

“Devido a compromissos do Professor Bart Van Meerbeek (orientador da KU Leuven), da Professora 49 

Marleen Peumans (coorientadora da KU Leuven) e do Professor Márcio Cardoso (membro do júri da 50 

KU Leuven), o processo de correção do último capítulo e da tese será mais demorada do que o 51 

previsto”. Após revisão da documentação e discussão em colegiado, o novo prazo foi considerado até 52 

o limite máximo de 27 de dezembro de 2025, totalizando 24 meses de prorrogação, conforme 53 

estabelecido na Resolução Normativa nº 154/2021/CUN. Salienta-se, ainda, que o acordo de cotutela 54 

com a Universidade de Leuven teve seu prazo expirado em 2023. Dessa forma, o doutorando e seu 55 

orientador serão notificados de que é necessário verificar os trâmites para a renovação do termo, 56 

ajustando-o ao novo prazo de defesa.  08) Evento Odonto Conecta: Professora Mariane informa a 57 

situação do planejamento para o evento, fala sobre os professores convidados e confirmados, relata 58 

sobre a dinâmica da mesa de abertura, sobre as passagens, cronograma de atividades, alimentação, 59 

dinâmica da distribuição das atividades, cronograma de apresentações nos dias do evento (24 e 60 

25/10), tempo de duração das apresentações de 40 minutos, cerimônia de boas-vindas, disposição dos 61 

stands para as empresas, com espaço para fala de 5 minutos, até o momento com três empresas 62 

disponíveis, apresentação de 60 painéis, informação sobre o site, participação dos alunos e suas 63 

comissões, inscrições até o dia 06/10, explicação sobe o pagamento das inscrições e por fim discutem 64 

sobre a publicação dos resumos e trabalhos não originais. A reunião foi encerrada às 10h24 minutos 65 

(dez horas e vinte e quatro minutos) e eu, Nicole Esposto Biondo, Chefe de Expediente da secretaria 66 

do Programa, lavrei a presente ata que vai por mim assinada e pela presidente do colegiado. 67 

Florianópolis, 04 de outubro de 2024. 68 

 

Aprovada pelo Colegiado Delegado 07 de abril de 2025. 


